

SCHWEISSTECHNISCHE LEHR- UND VERSUCHSANSTALT HALLE GmbH

- Staatlich anerkannt als Ausbildungs- und Prüfstelle für Schweißtechnik -- anerkannte Stelle für den Nachweis der Eignung zum Schweißen -- Institut des Deutschen Verbandes für Schweißtechnik e.V. -

Zeugnis

Diploma

Nr.:

D-S-06118-1173-961127-015273-01

No:

Vor- und Zuname:

Igor Kaltschenko

First- and Surname:

04.07.1964

geboren am: born on:

geboren in:

Kiew/Ukraine

born in:

bestand vor der DVS®-Prüfungskommission die Prüfung als has passed in front of the DVS® examination committee the examination as a

SCHWEISSFACHINGENIEUR

EUROPEAN WELDING ENGINEER

Die Ausbildung und Prüfung wurde mit einer Gesamtdauer von 480 Stunden nach Richtlinie DVS®-EWF 1173, die Prüfung nach Richtlinie DVS®-EWF 1174 des Deutschen Verbandes für Schweisstechnik durchgeführt.

Die Prüfung befähigt zur Anerkennung als verantwortliche Schweissaufsichtsperson eines Betriebes.

The training and examination of a total duration of 480 hours was carried-out according to guideline DVS®-EWF 1173. the examination according to guideline DVS®-EWF 1174 of the German Welding Society (DVS®). The examination qualifies for recognition as a responsible welding supervisor in a workshop.

Bemerkungen:

Remarks:

Ausgestellt am:

27.11.1996

Issued on:

DVS®-Prüfungskommission Der Vorsitzende

DVS®-Examination Committee

The Chairman

Dipl. Ing. Bendler

(Stempel, Name, Unterschrift) (stamp, name, signature)

DVS®-Bildungseinrichtung Der Leiter

DVS®-educational establishment The Managing Director

Dr.-Ing. Keitel

(Stempel, Name, Unterschrift) (stamp, name, signature)

SLV Halle GmbH

Postfach 106 Köthener Str. 33a

Nir.

06036 Halle/ Saale 06118 Halle/ Saale

Telefon 03 45/52 46-0 Telefax 03 45/ 52 46-340